



Gemeinde  
Trubschachen

## Szenarien für die Zukunft



**Der Gemeinderat Trubschachen hat sich an der diesjährigen Klau-surtagung mit Themen befasst, welche in Zukunft beschäftigen werden. Die Organisationsstruktur wurde diskutiert. Ausserdem hat sich der Gemeinderat einen Überblick über die Gemeindeliegenschaften verschafft.**

Auch in diesem Jahr haben sich die Gemeinderatsmitglieder einen Tag Zeit genommen, um sich über anstehende Herausforderungen Gedanken zu machen. Themen waren unter anderen die Bautätigkeit, Familienpolitik oder Freiwilligenarbeit. Die Diskussionen werden an der nächsten Gemeinderatssitzung ausgewertet.

Der Gemeinderat hat die Erfahrungen mit der Organisationsstruktur seit Einführung der Gemeindeverfassung diskutiert und sich über nötige Bereinigungen Gedanken gemacht. Die Grundzüge bleiben unverändert; sie haben sich bewährt. Lediglich einzelne Aufgabengebiete sollen verschoben werden. So ist vorgesehen, den Wasserbau dem Ressort Sicherheit zuzuweisen. Die entsprechenden Vorschriften werden auf den 01.01.2012 hin angepasst und den zuständigen Gremien vorgelegt.

Vor einigen Jahren hat sich der Gemeinderat selber die Vorgabe gegeben, bis Ende 2011 sämtliche Gemeindeliegenschaften mit erneuerbarer Energie zu versorgen. Die Liegenschaften wurden mit einem Blick auf deren Energieversorgung und Sanierungsbedarf gesichtet. Die Liegenschaften werden vorerst wie bisher unterhalten und bewirtschaftet.

